

## » Akkordeon-Orchester Balingen: „60 Jahre und kein bisschen leise“ «



Das Balingen Akkordeonorchester und das Erste Kölner Akkordeonorchester mit ihren Dirigenten Angelika Zanger und Matthias Hennecke.

„60 Jahre Akkordeon-Orchester, ein Grund zum Feiern und eine Gelegenheit zu zeigen, was das Orchester und der Verein leisten können“: so Vorsitzender Albert Köhler bei der Begrüßung in der bis auf den letzten Patz ausverkauften Stadthalle Balingen.

Es war ein abwechslungsreiches und unterhaltsames Jubiläumskonzert auf hohem Niveau, welches den Gästen unter der Leitung der Dirigentin Angelika Zanger geboten wurde. Den Beginn machte das Jugendorchester mit zwei Stücken von Hans-Günther Kölz sowie anschließend, gemeinsam mit der „Kiddy-Gruppe“, einem Werk mit dem Titel „Akkordeon Twist“ des Komponisten Jürgen Schmieder. Mit viel Spielfreude begeisterten die jungen Musikerinnen und Musiker das Publikum, und es war zu spüren, dass die Kinder- und Jugendarbeit im Verein einen besonderen Stellenwert hat. Das Erste

Orchester startete mit dem schwungvollen Stück „Concertation“ von Hugo Felder. Danach stand das Werk auf dem Programm, mit welchem sich das Orchester beim 10. International World Music Festival in Innsbruck ein „ausgezeichnet“ erspielt hatte: „Die Galerie“ von Heinz Ehme. Mit seiner großen Professionalität machte das Orchester deutlich, dass dieser Erfolg absolut verdient war.

„60 Jahre und kein bisschen leise“, so lobte Oberbürgermeister Helmut Reitmann in seinem Grußwort die hervorragende Kinder- und Jugendarbeit des Vereins, der heute 90 junge Musikerinnen und Musiker begeistern kann.

Ehrungen standen ebenfalls auf dem Programm. Ernst Dutt, „die gute Seele des Vereins“, durfte für sein sechzigjähriges Wirken im Verein als Vorstandsmitglied, Notewart und Kassierer vom Oberbürgermeister die Landesehrennadel entgegen nehmen. Auch der 1. Vorsitzende, Albert Köhler, wur-

de für sein langjähriges, hervorragendes und ehrenamtliches Engagement mit der Landesehrennadel ausgezeichnet. Die Arbeit der Geehrten hat wesentlich zum Erfolg des Vereins beigetragen. Für 60 Jahre aktives Musizieren im Verein wurden vom Bezirksvorsitzenden Artur Wollensak Hildegard Brösamle und Ernst Dutt mit der Ehrennadel „60“ gewürdigt.

Gast bei diesem Konzert-Abend war das Erste Kölner Akkordeon Orchester unter der Leitung von Matthias Hennecke. Die Kölner hatten ein stimmungsvolles Potpourri im Gepäck – von Leonard Bernstein über Astor Piazzolla bis hin zu interessanten Arrangements des Dirigenten Matthias Hennecke. Durch seine musikalische Vielfalt und Professionalität begeisterte das Kölner Orchester die zum Teil von weit her gereisten Zuhörer. Ein großes Finale aller Mitwirkenden beendete den Festabend, welcher vom Publikum mit enthusiastischem Beifall belohnt wurde.